

Ce jour, le 11 février 2025, en service de nuit, le détenu « L » fraîchement placé au QD à la suite de sa mise en prévention le matin même (voir tract précédent « Menaces sur personnel ») a encore fait parler de lui.

Vers 20h00, entendant les rondiers arriver sur le secteur disciplinaire, cet énergumène a simulé une pendaison avec un dispositif qu'il avait préparé à l'avance.

Le Brigadier-chef et l'équipe de nuit sont donc intervenus pour couper le lien...

Ce simulateur expérimenté ne voulant surtout pas être raisonné, toujours plein d'énergie et de vigueur a voulu s'en prendre physiquement au gradé.

Les réflexes du gradé et la réactivité des agents présents ont permis de maîtriser leur agresseur afin de pouvoir sortir de la cellule du Quartier Disciplinaire et se mettre en sécurité derrière la grille.

***Pendant l'intervention, un collègue a tout de même été mordu et une fois la grille du sas refermée, le brigadier-chef s'est fait cracher dessus et copieusement menacer !!!***

***Le bureau local UFAP UNSa Justice*** apporte tout son soutien à nos collègues touchés pendant cette intervention.

***L'UFAP UNSa Justice*** félicite encore le sang-froid et le grand professionnalisme des agents.

***L'UFAP UNSa Justice*** réitère sa demande de transfert concernant ce détenu et souhaite des sanctions disciplinaires exemplaires et des poursuites pénales à la hauteur des faits commis.

***L'UFAP UNSa Justice une présence quotidienne...***

Le secrétaire local  
Mangelle Yannick